

**Estables, finanzas de
Michoacán.- Fitch Ratings**
ESPECIAL

**Un reporte enviado por
la calificadora interna-
cional Fitch Ratings a
la Bolsa Mexicana de**

Valores, destaca que la disciplina financiera de Michoacán fue motivo para ratificar la calificación de su calidad crediticia, manteniéndola en la perspectiva de Estable.

“La calificación se fundamenta en el ahorro interno observado debido a ajustes en la estructura del gasto operativo, la cancelación de plazas y la disciplina financiera de la administración actual”, señala el reporte.

Detalla que las limitantes de la nota crediticia son la capacidad para realizar inversión, el endeudamiento moderado, la liquidez baja y la dependencia alta de recursos federales, en particular de apoyo extraordinario para cubrir el gasto educativo.